

APDO/CO

Gruma no subirá precios de Maseca

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@gimn.com.mx

Ante la pandemia por el COVID-19, Gruma lanzó la Estrategia de Apoyo Global, mediante la cual se comprometió a no subir el precio de la harina Maseca en nuestro país y garantizar el abasto de sus productos a nivel mundial.

“En México, nos comprometimos a no aumentar el precio de Maseca y nuestro plan de acción nos permitió asegurar la producción y abastecimiento de la harina de maíz durante la contingencia y, a la par, reforzamos las medidas de seguridad e higiene industrial, además de salvaguardar la salud de nuestros colaboradores y garantizar los estándares de calidad

y seguridad alimentaria de nuestros procesos y productos”, dijo la empresa.

En un comunicado, detalló que también habilitaron 337 rutas de reparto de Maseca a nivel nacional para apoyar a más de 300 mil familias en zonas marginadas.

“En Gruma hemos fortalecido el concepto de Compromiso Social y avanzamos por nuevos horizontes que van más allá de la filantropía. Nos hemos acercado a las comunidades más necesitadas y refrendamos nuestro compromiso con México y el mundo. Siempre que se presenta un caso de contingencia o desastre natural, ahí estamos para apoyar”.

afirmó Juan González Moreno, presidente y director general de la empresa.

La firma destacó que han hecho varios donativos.

40
MILLONES

de tortillas donó Gruma en Estados Unidos, durante la emergencia sanitaria.



Fotos: Especia

Gruma ha hecho donativos en centros de salud, hospitales, fundaciones, bancos de alimentos y programas gubernamentales.

